
РОССИЯ: ВЫБОРЫ П ЕЗИДЕНТА , 

ИЗ КОГО ВЫБИРАТЬ?
Который уж год по всем те-

леканалам показывают полити-
ческие спектакли, где главное
— борьба за власть. Главными
действующими лицами являют-
ся бывшие секретари обкомов.
Ничего нового не произошло и
в предвыборную кампанию: ес-

ли не считать Макашова и Жи-
риновского, кандидатами в Пре-
зиденты России выдвинуты все
те же лица — бывшие секрета-
ри обкомов Ельцин, Бакатин,
Тулеев, трое из кандидатов яв-
лялись министрами. Больше
всех находился на командной
партийной работе в Свердлов-
ске и Москве Б. Н. Ельцин.

Похвастаться в работе особо
нечем ни одному кандидату. Де-
ла в стране, и особенно в Рос-
сии, идут все хуже и хуже. Нет
кандидата, за которого отдал
бы свой голос с полной уверен-

ностью, что делаю свой выбор
правильно. Некоторым гражда-
нам заморочил головы Б. Н.
Ельцин, ждут от него какого-
то чуда. А что он добился в
Свердловске, в Москве? Кроме
конфронтации и смуты, от него
ничего не» дождешься. Непосле-
довательность в словах и дейст-
виях. В своей книге «Исповедь
на заданную тему» он писал,
что за инакомыслие надо вы-

плачивать тринадцатую зарпла-
ту. Но стоило его заместите-

лям высказать замечания в ад-
рес своего лидера, сразу Б. Н.
Ельцин забыл свои слова —

назвал их врагами, призвал бо-
роться с ними.

Можно ли такому человеку

доверять пост Президента Рос-
сии?

О других. По-моему, Бака-
тин и Тулеев одной закваски —

СБОР
ПОДПИСЕЙ
ЗАВЕРШЕН

Сланцевская группа дви-

жения «Демократическая
Россия» завершила сбор под-

писей за проведение всесоюз-

ного референдума по вопро-

су передачи собственности
КПСС государству. Эта ак-

ция, как известно, проводи-

лась по всей стране и была
предпринята по инициативе

социал-демократической пар-

тии России. Чтобы вынести

**этот вопрос на референдум,
необходимо собрать по всей
стране миллион подписей,
как это положено по закону.

Наиболее активно сбор про-

ходил, судя по сообщениям
средств массовой информа-
ции, в Москве и Ленингра-
де.

Акция завершена. В Слан-

цах она проходила в тече-

ние двух недель. За это вре-

мя удалось собрать около 350

подписей. Их могло быть и

больше, если бы члены слан-

цевской группы были более

организованны, и тем'более,
если бы у них было свое соб-

ственное помещение.

Тем не менее, и это непло-

хой результат. Все подпис-

ные листы отправлены в ле-

нинградскую штаб-квартиру

движения «Демократическая
Россия». Там они пройдут

соответствующую обработку,

будут суммированы, и в ско-

ром времени станет, видимо,

известно, сколько всего сто-

ронников передачи собствен-

ности КПСС государству уда-

лось набрать по стране.
•

Впереди — выборы Прези-
дента России, начинает к

ним подготовку и сланцев-

ская группа «Демократиче-
ской России». Их фаворит
известен — это Б. Н. Ель-
цин. Именно за него группа

будет вести активную агита-

цию в городе.

А. ЗИНОВЬЕВ.

партаппаратчики. Жириновско-
му и Макашову вряд ли мно-
гие отдадут голоса.

Безусловно, из всех кандида-
тов большее доверие вызывает
И. И. Рыжков. Он продвинулся

в центр не по партийной лест-

нице. Николай Иванович — за-
водчанин, много лет отдал про-

изводству, потом трудился в

Госплане и Совмине СССР. Об
разованный, человечный, куль-

турный, компетентный человек,

хотя и у него, как и у каждого,
есть недостатки. Вместе с ним

дал согласие баллотироваться на

пост вице-президента Б. В. Гро-
мов. Это более достойная пара,

и я буду голосовать за И. И.
Рыжкова ,и Б. В. Громова. В
отличие от В. Кужелева я не

буду навязывать сланцевчанам

свое мнение. Избиратели сами

разберутся, за кого им голосо-

вать.

В. ШАТАЛОВ,
ветеран войны и труда.

НУЖЕН СИЛЬНЫЙ ЧЕЛОВЕК
Да, России нужен сильный,

смелый и честный Президент.
Поразмышляем о претендентах

на этот пост. Думаю, лучше
Б. И. Ельцина в данный мо-

мент не найти. При нем Россия
сможет иметь свой суверенитет,
силу. Он стоит за Россию,
как скала. Сейчас у Ельцина
десятки миллионов единомыш-

ленников, которые верят ему,

несмотря на козни партаппарат-

чиков. На мой взгляд, рядовые

коммунисты ни в чем не вино-

ваты, их так же одурманивали

верха, как и нас.
Теперь о другом претенденте

— Н. И. Рыжкове. Товарищи
ветераны Пронин, . Чуркин и

другие, у вас, наверное, корот-

СОВЕЩАНИЕ СЕКРЕТАРЕЙ
27 мая в ГК КПСС состоя-

лось совещание секретарей
первичных парторганизаций.
На нем присутствовал ответст-
венный организатор ОК КПСС
Е. Б. Крылов. Основной вопрос
— задачи городской парторга-
низации в проведении выборов
Президента РСФСР.

Открыл совещание секретарь

ГК КПСС А. А. Хоперский.
Выступили секретари парторга-

низаций ЛПО «Ленииградсла-
нец» Е. Н. Молодцов, комбина-
та «Стройдеталь» Д. Д. Третья-
ков, «Сланцыагропромхимии»
С. Р. Горбунов, заместитель

секретаря парторганизации за-

вода «Сланцы» Л. И. Ильина.
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Хозяйство личное — забота общая

гг». Одного энтузиазма мало

кая память: разве при бывшем
премьер-министре страна хоро-

шо жила? Ее довели до разва-

ла, мы стали нищими. А теперь

этот бесхарактерный человек

хочет Россию довести до разва-

ла? А что мы молодым оста-

вим? Правительство Рыжкова
продавало нефть, лес за бесце-
нок, а долг страны рос. Если
этот человек придет к власти,

у нас все окажется по-старому.

Он против частной собственно-
сти, отдачи земли народу. А
без этого, я считаю, мы страну

не прокормим. Так что думай-
те, сланцевчане, за кого отда-

вать свой голос.
В. КОЛОСОВ,

пенсионер.

Каждый высказал свою пози-

цию, свою точку зрения на

кандидатов в Президенты Рос-
сии — были отзывы и в поль-

зу Рыжкова, и в пользу • Ель
цина.

Принято решение 31 мая

провести пленум ГК КПСС, на

котором определить позицию

городской организации по вы-

двинутым кандидатам в Пре-
зиденты России и вести работу
в коллективах.

На совещании выступил так-

же первый секретарь ГК КПСС
В. П. Нагин, который про-

информировал собравшихся о

работе недавней сессии Лен-
облсовета.

С каждым годом растет у

жителей нашего района
спрос на маленьких поро-

сят, которых они приобре-
тают с целью доращивания

в своих личных хозяйствах.
И особенно резко он возрос

у горожан. Сельчане-то и

во все времена, в том числе

и застойные, когда крестья-
нину указывалось свыше,

сколько и какой скотины
дозволено держать, тяготе-

ли к тому, чтобы в своем
дворе «подрастало» мясо

для семейного стола. А вот

горожане только в послед-
ние год-два всерьез начали

приобщаться к скотоводст-
ву, когда поняли, что в про-

тивном случае и ноги про-
тянуть недолго. Тем более,
что и долгожданное указа-
ние сверху, разрешающее

заниматься животноводст-
вом и в садах-огородах, на-

конец-то вышло.

А вот и подтверждение
тому: нынешней весной в
совхозе «Родина» — глав-

ном поставщике молодняка
поросят не только в совхо-

зы, но и личные хозяйства
— скопилось около 4000
заявлений от жителей на-
ших деревень и города.

Удалось ли все их удов-
летворить? Ответить на этот

вопрос прошу главного зоо-

техника хозяйства Ирину
Васильевну Орлову.

— К сожалению, нет. С
начала года населению реа-
лизовано всего 800 поросят,
в том числе более половины
из них — кондиционные,

весом до 25 килограммов.
Спрос на таких животных

особенно велик, не останав-
ливает людей даже высокая
— до 7 рублей за кило-
грамм живого веса — цена.
Некоторые платят за одного

такого поросенка 150 руб-
лей. И мы бы рады удов-
летворить все запросы, по-
нимая, какая сложная об-
становка с продовольствием,

но не в силах. Дело в том,

что. нынче резко возросли

потребности на молодняк и

у совхозов нашего района.
Если в прошлом году, кро-

ме «Сланцевского», ' никто

с нами -договора не заклю-

чал, то нынче их заключили

и другие хозяйства, и обще-
пит, и школы. Всего запро-

шено 7 тысяч голов, стало

быть, населению мы смо-

жем выделить до конца го-

да только 2 тысячи. Ситуа-
ция осложняется еще и тем,

что государство практически
прекратило поставки комби-
кормов. Пока было свое

зерно, мололи его и скарм-

ливали, теперь же прихо-

дится держать скот на го-

лодном пайке. Кстати, это

резко сказалось и на про-

дуктивности дойного стада,

на здоровье молодняка
крупного рогатого скота.

Обидно до слез. Ведь мы

так хорошо продержались
зиму, и коров хорошо «за-

правили» к летнему сезону,

благодаря чему в первые

дни пастбищного периода

среднесуточные удои состав-
ляли уже 14 килограммов.
И вдруг, без всякого пре-

дупреждения, прекратились

поставки концентратов. На-
дои сразу же резко снизи-

лись. А ведь можно было
избежать этого: если бы за-

ранее известили нас о при-
ближающейся беде, мы бы
хоть какой-то запас сдела-

ли. Словом, одного нашего

энтузиазма сегодня мало.

Государство же, похоже,

сельчан вообще хочет оста-
вить один на один со свои-

ми заботами, — посетова-

ла Ирина Васильевна.
Вот ведь как получается

у нас: загорелись люди иде-

ей самообеспечения продук-
тами питания, а им снова

ставят подножки. Когда уж

это кончится?

А. БЕДОВА.

РАБОТАЕТ КРУГЛЫЕ СУТКИ
Малое предприятие «Слан-

цевское кабельное телевиде-
ние» перешло в середине
мая на круглосуточный ре-
жим работы в коммерчес-

ком видеоканале. Кроме то-
го, изменилась и периодич-
ность выхода программ. Если
раньше программы выходи-
ли по понедельникам, средам

•V\v
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и пятницам с утренним пов-

тором па следующий день,

то сейчас передачи выходят

каждый день со вторника до

субботы также с утренним
повтором. ^

В перерывах между про-

граммами — днем и ночью

— абоненты коммерческого

канала имеют возможность

смотреть программы европей-
ского спутникового телевиде-

ния. Главным образом, это

музыкальная телевизионная
программа. Пока еще каче;
ство ее приема оставляет

желать лучшего, но в скором

времени прием и передачи

должны быть отлажены спе-

циалистами предприятия.

Такое резкое увеличение

времени вещания в коммер-

ческий видеоканал потребо-
вало введения дежурных ра-
диомехаников, работающих
посменно Но самое главное,

что это не повлекло увеличе-

ния абонементной платы,

она осталась прежней.
А. ВЛАДИМИРОВ.

УЛИЦА ЛЕНИНА.
Фото Ю. Терентьева.
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Сегодня выход из КПСС 
стал уже привычным явле
нием. А есть ли обратный 
процесс — вступление в 
партию? Как выяснилось, в 
нынешнем году в нашем го
роде лишь два человека 
вступили в КПСС. Учиты
вая политические реалии, 
шаг довольно смелый. Что 
же заставило их сделать 
его? Беседуем с молодым 
коммунистом, старшим кла
довщиком теплоэлектроцент
рали завода «Сланцы» Ва
лентиной Александровной 
Фоменко.

— Знаю, что кандидатский 
стаж у Вас растянулся почти 
на два года. Значит, были ка
кие-то колебания, сомнения при 
принятии окончательного реше
ния?

— Действительно, мой канди
датский стаж законнился еще 
в мае прошлого года, а вступи
ла я в КПСС лишь в феврале 
нынешнего. Почему? Когда за
канчивался кандидатский стаж, 
шла подготовка нового Устава 
КПСС. Я решила дождаться 
его принятия, посмотреть, как 
повлияет он на демократизацию 
внутрипартийной жизни, каковы 
будут основные принципы жиз
недеятельности партии, ее за
дачи и цели. Ведь в кандидаты 
я вступала в 1989 году совсем 
в иной политической обстановке, 
и ситуация в партии была иной 
— в массовый отток из ее ря
дов тогда и не верилось. А за 
полтора года негативное отно
шение к КПСС нарастало, как 
снежный ком. Расставались с 
партийными билетами, в том 
числе и у нас на заводе, комму
нисты, которых я знала и ува
жала за честность, принципи
альность. Так что было о чем 
подумать.

И все же Вы решили 
вступить в КПСС...

Ш А Г  П Р О Т И В  Т Е Ч Е Н И Я
— Да, решила. Если при 

приеме в кандидаты проходила 
по старой «цепочке» — от соб
рания первичной парторганиза
ции до бюро ГК КПСС, то 
вступала в партию уже соглас
но новому Уставу: решение ком
мунистов теплоэлектроцентрали, 
где работаю и стою на учете, 
стало окончательным. И это 
считаю правильным — кто зна
ет человека лучше, чем това
рищи по работе? Конечно, и их 
интересовало — насколько об
думанно мое решение о вступ
лении в партию. Что ответила? 
То, что не вижу сейчас другой 
реальной политической силы в 
стране, кроме КПСС. Те партии 
и движения, которые существу
ют и с программами которых я 
знакома по прессе, меня не при
влекают. Не вижу в их дея
тельности позитивного момента, 
в основном лишь обвиняют 
КПСС во всех грехах. Не спо
рю, есть многое, за что можно 
критиковать нашу партию, оши
бок предостаточно. И многие 
коммунисты, считаю, выходят из 
КПСС потому, что не хотят тер
петь позора ее руководителей. 
Но большинство рядовых ком
мунистов — настоящие, чест
ные и трудолюбивые люди. 
Свое вступление в партию рас
цениваю как поддержку рядо
вым коммунистам. Считаю, ■ что 
партия еще может вернуть ав
торитет, если начнет действи
тельно работать на пользу тру
дового народа. И тут важен 
вклад каждого.

— Валентина, а как Вы оце
ниваете ситуацию в заводской 
парторганизации?

— В целом о заводе гово
рить трудно — знаю не мно
гих, общего партийного собра
ния еще не было. Секретаря

парторганизации Сорокина знаю 
тоже чисто визуально, только 
раз слушала его выступление 
на собрании в ТЭЦ. Понрави
лось, что не держится за осво
божденное место секретаря, что 
хочет работать по специально
сти, совмещать партийную ра
боту с производственной. На 
мой взгляд, сегодня это наи
лучший вариант, меньше бу
дет разговоров «о протирании 
штанов в кресле».

Конечно, ситуация в завод
ской парторганизации не прос
тая — отток коммунистов про
должается, и голос оставшихся 
не очень-то слышен. Многие му
чаются неопределенностью, не 
знают, чем заняться, какие воп
росы решать.

А Вы уже как-то опреде
лились в этом?

— Будучи секретарем ком
сомольской организации, я всег
да стремилась привлечь в раз
ные мероприятия не толькЬ 
комсомольцев, но и несоюз
ную молодежь. А сейчас, когда 
после перерегистрации число 
комсомольцев уменьшилось ра
за в четыре, такое единение 
просто жизненно необходимо — 
иначе никакой работы в орга
низации не будет.

Думаю, и в парторганизации 
должен быть такой же принцип 
действия: коммунисты не долж
ны замыкаться в кругу своих 
узкопартийных интересов, а 
жить заботами трудового кол
лектива. Наверное, это баналь
но, но для меня это кажется 
главным.

— Валентина, а каков Ваш 
прогноз на судьбу заводской 
комсомольской и партийной 'ор
ганизаций?

— Меня вновь избрали сек
ретарем комсомольской органи
зации. Сейчас на учете 04 че
ловека. И это не окончатель
ная цифра: не прошли перере
гистрацию -комсомолки, которые 
в отпуске по уходу за ребен
ком. Думаю, что еще вдвое ор
ганизация сократится. Так что 
вполне вероятно, что мы придем 
к нулю, если ситуация в целом 
в стране не изменится.

Как я могу звать своих ком
сомольцев на субботник или 
другое мероприятие, если они 
в ответ — надо в магазины, в 
очередь, а то семью нечем 
кормить. Комсомол на заводе 
не то, что комсомол в школе: 
много проблем битового, соци
ального характера. Если мы, 
имею в виду государство, не 
накормим, не оденем моло
дежь, ее инертность не преодо
леем. В этом я уверена. Все 
взрослые сейчас занялись по
литикой, проблемами молоде
жи практически никто не за
нимается. А скажите, что де
лать молодым, у которых, как 
у меня, зарплата чуть больше 
100 рублей в месяц? Как ре
ально прожить на эти деньги 
при безумном росте цен? На
пример, я живу только благода
ря тому, что у матери в Выс- 
катке есть подсобное хозяйство, 
и кое-какие продукты не надо 
покупать.
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В прошлом году по линии 
«Спутника» я была в туристи
ческой поездке в Швеции, Фин
ляндии. Вот там молодежью 
всерьез занимаются. В моло
дежных группировках работают 
специалисты, социологи, оказы
вают конкретную помощь в ре
шении проблем. У нас же моло
дые остаются один на один с 
трудностями. .

Если и есть какое-то буду
щее у комсомола, то только в 
школе, в учебных заведениях: 
и правильно, считаю, горком 
комсомола основным направле
нием взял работу с учащейся 
молодежью. «Шторм» — это 
интересно и полезно.

Как члену контрольно - реви
зионной комиссии обкома 
ВЛКСМ, мне приходится бы
вать в комсомольских органи
зациях других районов — кар
тина примерно такая же, как 
и у нас. Слишком долго ком
сомол был помощником и резер
вом партии, слишком долго ве
ли его за руку, а остался без 
поводыря и оказался беспомощ
ным... О судьбе заводской 
парторганизации говорить слож
нее: если сохранится такой же 
уровень пассивности коммунис
тов, какой есть сейчас, то она 
повторит судьбу комсомольской. 
Только пойдет к развалу более 
медленным путем. Но все же 
верю, что костяк парторганиза
ции крепкий, и она сохранится. 
Если б не верила в это, то и 
не приняла бы решение в пар
тию вступить.

Интервью взяла
Т. КРЫЛОВА.

Сохранится ли парторганизация в ОВД?
Трудное, переломное время 

переживает организация КПСС 
в Сланцевском городском отде
ле внутренних дел. Часть ком
мунистов в течение 1990—91 
годов уже вышла из ее рядов в 
связи с дискуссией о деполити
зации и департизацин ряда го
сударственных и администра
тивных учреждений, в том чис
ле и правоохранительных орга
нов. Но на учете в парторгани
зации ОВД еще состоят 64 ее 
члена, многие из которых не 
собираются выходить из рядов 
КПСС. Часть коммунистов, не 
желая брать на себя груз от
ветственности в решении этого 
вопроса, ждали принятия За
кона РСФСР «О милиции» в 
надежде, что вопрос о членстве 
в партии разрешится сам собой.

18 апреля 1991 года Закон

«О милиции» был принят и со 
дня опубликования (16 мая) во
шел в законную силу. Пункт 
7 статьи 20 данного закона 
гласит: «В милиции не допу
скается создание и деятель
ность политических партий и 
организаций. Сотрудники ми
лиции не могут быть ограниче
ны в своей служебной деятель
ности решением политических 
партий и массовых обществен
ных движений, преследующих 
политические цели». Как сле
дует из Закона, сотруднику мн
ит?^?. І,е запрещено членство в 
КПСС, и пет ограничения его 
права на совмещение государ
ственной службы с партийной 
принадлежностью. Данные воп
росы, а также то, что будет с 
коммунистами Сланцевского от
дела внутренних дел, обсужда

лись на партийном собрании, 
состоявшемся 20 мая. В вы
ступлениях коммунистов А. И. 
Ершова, В. Д. Новикова, А. А. 
Серова, Г. Н. Костенко, И. А. 
Печерского прозвучала мысль 
о том, что необходимо сохра
нить боевую парторганизацию. 
Сама наша жизнь и работа по
казывают, что в настоящее 
время коммунистам правоохра
нительных органов предстоит 
решать многие вопросы. Были 
высказаны также предложения 
создать территориальную пар
тийную организацию работни
ков правоохранительных орга
нов при общественном поли
тическом центре либо ГК 
КПСС, либо горисполкома, 
встать коммунистам на учет по 
месту жительства. Но у боль
шей части коммунистов это

предложение поддержки не на
шло.

Партийное собрание не стало 
связывать коммунистов обяза
тельностью своего решения, 
отклонив предложение принять 
его голосованием, а дало воз
можность каждому решить этот 
нелегкий вопрос. Члены же 
партбюро должны в ближайшее 
время, поговорив в неофици
альной обстановке с каждым 
коммунистом, выяснить, остает
ся он или нет в рядах партии, 
куда желает встать на учет, 
какой видит организацию вне 
ОВД, что делать с партийными 
взносами, находящимися на 
счету парторганизации?

Предложение членов парт
бюро — использовать их на 
нужды ветеранов милиции. 
После опроса коммунистов 
состоится собрание, которое 
примет окончательное решение.

Хочется добавить, что в 
этом непростом вопросе не все 
ясно. Ведь положение Закона 
«О милиции», касающееся пар
тий и их организаций, находит
ся в противоречии с Конститу
цией СССР, Законом СССР 
«Об общественных объедине
ниях» и Законом СССР «О 
советской милиции». Право
мерность Закона РСФСР «О 
милиции» должна рассматри
ваться в установленном зако
нодательством порядке, что 
уже сделано Политбюро ЦК’ 
Компартии, которое 11 мая ны
нешнего года обратилось в Вер
ховный Совет СССР с прось
бой дать правовую оценку дан
ного Закона.

В. ДРОФА, 
член партбюро Сланцев
ского отдела внутренних 
Дел.

В С О В М Е С Т Н О Й
«Конец XXI века ничем не 

отличался от конца XX века. 
Люди все также жили на Зем
ле. И если летали, то совсем 
недалеко. И апрельский день 
2091 года также мало отличал
ся от апрельского дня 1991 го
да, как суббота от воскре
сенья», — этими словами на
чался очередной спектакль, 
подготовленный воспитанника
ми 3 и 12 отрядов (воспитате
ли В. И. Калинин и И. В. Ка
закевич) сланцевской школы 
№ 10. Часть воспитанников
этих отрядов занимается в 
школьном драматическом круж
ке. В основе спектакля лежит 
совсем не детский конфликт 
между отцом (воспитанник 
Е. Цветков) и матерью (воспи
татель Н. В. Поварова) малень
кого мальчика по имени Дуг 
(воспитанник В. Степанов). 
Отец — разведчик ближнего 
космоса. Мать воспитывает сы
на. Очень частое и долгое от. 
сутствие отца делает жизнь 
матери, а заодно и сына, ли
шенной счастья.

Постоянный страх за жизнь 
Генри (так звали отца) делает 
Мари раздражительной и не 
всегда внимательной к сыну, 
его увлечениям. Сцена, напол
ненная болью любви, страстью

и безысходностью с одной сто
роны и непониманием, даже не
желанием понять друг друга 
была, можно сказать, мастер
ски исполнена Натальей Влади
мировной и Евгением Цветко
вым. Надо сказать, что нм бы
ло трудно: Наталья Владими
ровна должна была передать 
характер женщины, вынужден
ной ждать, как ждут любимого 
человека, который, возможно 
уже не вернется никогда, а 
Евгений должен был сыграть 
человека много старше себя, 
да еще в такой психологически 
трудной ситуации. Если при 
этом учесть, что он несколько 
моложе Натальи Владимиров
ны, можно без преувеличения 
сказать, что бурные аплоди
сменты в конце сцены были 
воистину заслуженными.

Инопланетяне, решившие 
вторгнуться, точнее, телепор
тироваться на Землю, используя 
детскую впечатлительность, 
рассчитали все верно. Предсе
датель Высшего Совета Разума 
(Вячеслав Анохин) с помощью 
советников (братья Вадим и 
Виктор Кутузовы) разработал 
«безотказную» тактику внедре
ния с использованием в качест
ве проводника захваченного в 
плен землянина, которого на

звали Бур, заставив его не 
только забыть настоящее имя 
Генри, но и Родину, жену, сы
на. Они использовали привя
занность Генри к сыну, и это 
стало залогом успешного втор
жения.

Слава Анохин не первый раз 
участвует в спектаклях, у  не
го, без сомнения, есть актер
ские способности, и Председа
тель у него получился очень 
колоритной фигурой. А братья 
Кутузовы не имеют большого 
сценического опыта, но тем не 
менее, остались в воспомина
ниях зрителей действительны
ми представителями инопла
нетной цивилизации. Еще один, 
инопланетянин — Эттил (Гри
горий Степанов), кстати ска
зать сланцевский парень). Гри
ша так же, как н В. Анохин, 
не впервые участвует в школь
ных спектаклях, но эта роль 
давалась ему с большим тру
дом, и тем приятнее успех. Для 
«соплеменников» он предатель 
и трус. Он не желает вторгать

ся на Землю: «Я ведь уже пы
тался объяснить, — говорит он 
брату (Андрей Фоменков), — 
вторжение на Землю — глу
пейшая затея, она нас погу
бит». Эттила пытается увеще
вать ближайший друг — горя
чий сторонник вторжения (Вла
димир Андреев). Он прекрасно 
справился с ролью -— этакий 
тайфун, комнатный смерч, воя
ка-завоеватель. Но Эттил не 
поддался, и только слезы бра
та, его скорбь, а еще больше 
тайное желание сорвать втор
жение позволили использовать 
согласие Эттила как победу и 
торжество Военного Наставника 
(Артур Попов — также слан- 
цевчанин), вообразившего, что 
он сумел сломать этакого ум
ника. Артур очень уверенно 
держится на сцене: самодурст
во и наглость, тупая самовлюб
ленность, в какой-то степени 
хамство делали Военного На
ставника в собственных глазах 
тюремным триумфатором, спо
собным сломить волю любого.

Этот эпизод был очень динами
чен, красочен, давал возмож
ность проводить параллели и 
проследить аналогию с очень 
знакомыми ситуациями. В этой 
сцене очень хорошо сыграли 
Владимир Андреев, Артур По
пов, Григорий Степанов.

Следующая сцена — и Женя 
Цветков опять перевоплощает
ся. Он уже «обработан» ино
планетянами и превращен в 
биоробота, готового убить лю
бого, кто встанет на его пути. 
И вот тут Эттил проявляет на
стоящий героизм, пытаясь в 
сложных условиях космическо
го полета разбудить в Буре
Генри нечто человеческое. Пы
тается напомнить ему о жене 
и сыне, оставленных на Земле. 
Но сверлящая мысль о том, 
что его — Бура — никто не 
любит на Земле, преобладает и 
подавляет все человеческое. 
А пока продолжается полет, на 
Земле происходят удивитель
ные события: дети мастерят из 
подручного материала прием-
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ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

ОТ БАНИ — ОДНИ УБЫТКИ
В газете «Знамя труда» 

уже дважды появлялись вы
ступления по поводу введе
ния сеансов в городской ба
не. На критические замеча
ния ответ пришел от дирек
тора банно-прачечного ком
бината Л. В. Санниковой.

— Новая баня, располо
женная в доме № 8 по ули
це Шахтерской Славы, со
гласно решению Министер
ства жилищно-коммуналь
ного хозяйства РСФСР, 
внеразрядная. Что это озна
чает?

На основании Приказа 
Управления жилищно-ком
мунального хозяйства Лен
облисполкома ввели следую
щие тарифы на посещение 
подразделений бани: общее 
отделение — внеразрядная, 
за 1 час помывки 1 рубль 
40 копеек; то же без бас
сейна — 1 разряд (за 1,5 
часа помывки 60 копеек), 
ванно-душевое отделение 
— III разряд (за 1 час по
мывки 50 копеек). При уве
личении продолжительности 
помывки плата соответствен
но увеличивается. Дети в 
возрасте до 7 лет, посещаю
щие баню с родителями, 
пользуются услугами под
разделений I и III разрядов 
бесплатно.

Начинали мы работать по 
сеансам, но так как в горо
де еще ряд бань, в кото
рых плата за помывку на
много ниже, а посетители не 
привыкли к почасовому об
служиванию, то пришлось 
отменить сеансы. Баня по
степенно стала пользоваться 
спросом. Численность насе
ления в районе, где распо
ложена баня, значительно 
увеличилась, возросло и 
число посетителей в бане. 
Появились очереди, в кото
рых люди сидели по 2—3 
часа, после чего шли выму
ченные мыться и тоже по 
2—3 часа (быстрее не мог
ли). В раздевалочном и мо
ечном отделениях было душ
но, помещение не проветри
валось.

При входе в моечное от
деление не обязательно сра
зу набирать в тазы воду. 
Можно поступить, как де
лают многие посетители: за
нять место (положить мо
чалку с мылом на сиденье) 
и идти в парижу или сау
ну. В сауне посещаемость 
намного меньше, чем в рус
ской парилке.

Насчет второго билета хо
чется сказать, что не все в 
Сланцах сознательные посе
тители. До посеансовой ра
боты банщики предлагали 
посетителям, моющимся бо

лее 1 часа, доплатить, но 
слышали в ответ только 
оскорбления. И ни один че
ловек ни разу не доплатил. 
Были случаи хищения го
сударственного и личного 
имущества.

Отступление от приказа 
Управления ни к чему по
ложительному не привело. 
Поэтому было решено с 1 
марта 1991 года перейти на 
посеансовое обслуживание. 
Сеанс по 1,5 часа с оплатой 
2 рубля 10 копеек, полча
са отдано банщику на убор
ку и проветривание поме
щений, а посетителям — на 
услуги массажиста.

С введением сеансов мы, 
в первую очередь, думали о 
населении, ведь теперь мож
но приобретать билеты за
ранее, за 2 недели, а не 
стоять в очереди по 2—3 
часа, приходить точно к 
сеансу. Прекратились кра
жи, помещения перед каж
дым сеансом проветривают
ся.

Баня, да и весь комбинат, 
никогда прибыльными не 
были. С самого начала су
ществования комбинат убы
точен и получает дотацию 
из городского бюджета. С 
1 января повысились тари
ф ы  на холодную воду с 15 
копеек до 23 копеек, горя
чую воду и отопление — с 8 
рублей до 25 рублей и на 
другие расходы. И если за
1990 год дотация составля
ла 81 тысячу рублей, то в
1991 году — 302 тысячи 
рублей. Повысились же та
рифы на обслуживание в 
банях с 1 апреля 1991 года 
на основании решения Лен
облисполкома от 20 марта 
1991 года в ванно-душевых 
отделениях с 50 до 60 ко
пеек и в общих отделениях 
по средам — с 60 до 80 ко
пеек. С апреля подорожали 
услуги на полотенца махро
вые, простыни, тапочки, ша
почки, фен.

Чай и сахар приобретаем 
по' мере выделения испол
комом лимита. Ведь торг не 
может отоварить талоны 
населения из-за отсутствия 
чая «а базе, что же гово
рить про организации. Сами т 
мы стараемся приобретать 
его где только можем. Об
ращались в райпо — полу
чили отказ. Общепит по ме
ре возможности нам помо
гает, но сейчас поставки 
значительно сократились.

В заключение хочется 
несколько слов сказать о 
том, что поток посетителей 
в бане не уменьшился и с 
плановыми заданиями кол
лектив справляется.

ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ Б Е З  ТАБАКА
31„мая наша страна прово

дит в* четвертый раз по предло
жению Всемирной организации 
здравоохранения День без 
табака. В 1991 году он прохо- і 
дит под эгидой охраны здоро
вья некурящих.

Всемирный День без табака 
есть ниточка на распутывание 
огромного клубка порока, губя
щего не только здоровье, но и 
нравственность. Не имеют зна
чения уже бесконечные напо
минания, что дым табака от ку
рящего в обществе может вы
звать приступ бронхиальной аст
мы и стать толчком к развитию 
тяжелого заболевания и у 
взрослого, и у ребенка, что 
множество отравляющих ве
ществ - компонентов, исходя
щих от курящего, усугубляет 
состояние загрязнения атмо
сферы нашего города. Об этом 
все знают, это, как говорится, 
навязло в зубах. Но какие бы 
устрашающие последствия ку
рящему ни угрожали, коль уж 
по признаку слабой воли он 
привык к курению, то он не 
поверит в роковой исход при
чинной болезни.

Гражданка Н., 58 лет. 35 
лет назад начала курить. Пере
несла инфаркт, но с курением 
не рассталась. Спустя некото
рое время было диагностирова
но сосудистое заболевание ниж-

■СЛУЖ БА
ЗДОРОВЬЯ
них конечностей—второе серьез
ное причинное заболевание, ко
торое, если не оставить куре
ние, перельется в инвалидность. 
Если в молодом возрасте мож
но инвалиду приспособиться к 
жизни и обрести некоторую пол
ноценность, то старый человек 
становится беспомощным. Вызо
вет ли сострадание в семье та
кой больной или в доме инвали
дов? Вряд ли. И в этом заклю
чается самое страшное. На
сколько вы оказались в болез
ненном плену вашей привычки, 
способен понять врач. Но вы у 
врача только лечитесь, а живе
те с теми, кому принесли по 
неосмотрительности бремя ухо
да только потому, что не лиша
ли себя наркотического удо
вольствия.

Женщины наиболее подвер
жены вредному влиянию куре
ния. Отрицательное отношение 
к курящей женщине несомнен
но. Но когда курят подростки, 
без сожаления на это смотреть 
нельзя. Трудно заключить, что 
первично, низкая культура вос
питания: следствие — курение 
и алкоголь, или наоборот, сна

чала вследствие характерной 
неустойчивости — порок, вслед 
за ним — невосприимчивость к 
воспитанию. Вероятно, имеет 
место и то, и другое, но отно
ситься равнодушно к курящим 
подросткам мы не должны. 
Кто не согласится, что, видя 
ежедневно засоренную окурка
ми и прочими отбросами улицу, 
имея перед глазами расхлябан
ную, неопрятную молодежь, 
мы не сможем воспитать ребен
ка в любви к прекрасному, 
даже если наши дворцы будут 
блистать роскошью. Дворцы 
попросту будут пусты, потому 
что в них неуютно привыкшему 
к вседозволенности. Правда, во 
дворцах есть туалеты — люби
мое место для курящего кон
тингента. Терпимость, которую 
мы так упорно проповедуем, ве
дет к равнодушию воспитателей 
и воспитанников, к невосприим
чивости моральных ценностей.

Курение в общественных ме
стах, в транспорте скорее мож-. 
но расценить вредным не столь
ко на органы дыхания и кровь 
некурящих, сколько на мораль
ную сторону дела: не подавай
те пример вашим детям, ибо 
во вредности курения вы уже 
убедились.

Л. ДМИТРИЕВА, 
инструктор районного 
центра здоровья.

ФОТОГРАФИРУЮТ ДЕТИ

ВЕЧЕРНИЙ СЕТ. Фото Саши Антоненкова, 
8 лет.

ЮР И Д И Ч Е С К И Й  ВСЕСБУЧ

Как защитить честь и 
достоинство

На основании ст. 7 Гражданского кодекса 
РСФСР гражданин или организация вправе 
требовать по суду опровержение порочащих 
их честь и достоинство сведений, если рас
пространивший их не докажет, что они соот
ветствуют действительности.

Если не соответствующие действительно
сти и порочащие честь и достоинство граж
данина или организации сведения распростра
нены в средствах массовой информации, они 
должны быть опровергнуты в них же.

В случае, если такие сведения содержатся 
в документе, исходящем от организации, он 
подлежит замене. Требование гражданина 
или организации о публикации опровержения 
либо ответа в средстве массовой информации 
рассматривается судом только в том случае, 
если редакция отказала в такой публикации.

Моральный (неимущественный) вред, при
чиненный гражданину в результате распрост
ранения средством массовой информации све
дений, порочащих честь и достоинство гражда
нина, либо причинивших ему иной, неиму
щественный вред, возмещается по решению 
суда средством массовой информации, а так
же виновными должностными лицами и граж
данами в размере, определяемом судом.

Г. АВРИН, юрист.
(ЛенТАСС).

РАБОТЕ
ные антенны для телепортации 
пришельцев. И, возможно, ко- 
мѵ-то роли, в которых заняты 
Саша Филипенко, Юра Еруков, 
Володя Макурин, Женя Фили
монов, покажутся незначитель
ными, но ребята так старались, 
что даже эти эпизодические 
роли очень запомнились всем. 
А руководил этими работами- 
играми Дуг (Витя Степанов). 
В жизни это замечательный 
мальчик — добрый, отзывчи
вый, любящий. Он и на сцене 
по роли в самом начале такой. 
Но мы видим, как быстро он 
меняется. Он вступает в контакт 
с инопланетянами и под их 
воздействием становится на 
глазах злым, раздражитель
ным, а дальше просто — бун
тарем, готовым к немедленно
му разрушению всего. Он меч
тает стать Королем или Пред
седателем. Он уже восприни
мает мать как нечто чужое, он 
готов уже не только отвергнуть 
материнскую любовь, но и 
убить. Убить мать — это

НЕ ТОЛЬКО 
РЕЦЕНЗИЯ

страшно, но это так. '

Зрители в напряжении. Чем 
кончится вторжение? А оно 
уже началось. Вот по залу идет 
Дуг, всех встречающихся на 
пути он отбрасывает, словно 
щепки. Он знает: у него за спи
ной Бур и инопланетяне. Он 
зовет мать. Зовет для того, 
чтобы предъявить ей послед
ний счет, а мать в это самое 
время спасает чужих детей. 
Вот родной дом, а в родном 
доме «враги». Для Дуга в эту 
минуту все враги. Как часто 
дети, молодые люди не видят 
разницы между вчерашними 
друзьями и уже сегодняшними 
врагами. По указке Дуга Бур 
убивает двух мальчиков, и вот 
оружие поднято на жену, на 
мать собственного сына. Эттил, 
видя, что Мари узнала в Буре 
Генри—собственного мужа, пы
тается предотвратить непопра
вимое и собой закрывает женщи
ну. Он отдал жизнь за самое 
светлое — за женщину, за 
мать, за любовь. И только тог
да Дуг понял, что «романти

ческий» герой Бур не кто иной, 
как просто убийца. «Ты не 
Бур... ты злой», — сказал Дуг, 
закрывая мать от поднятого на 
изготовку бластера. И Генри, 
видя перед собой сына, нако
нец освобождается от «чар», а 
инопланетянам остается только 
убраться восвояси, усвоив про
стую истину — пока на Земле 
властвует любовь, подчинить 
эту планету практически невоз
можно.

Все кончается счастливо, и в 
этом отличие от рассказов 
Р. Бредбери, по мотивам кото
рых поставлен спектакль. Все 
происходившее на сцене, не
смотря на условность костюмов 
(кстати, здесь огромное спаси
бо необходимо сказать стар
шим воспитателям В. А. Крюч
кову и Е. Д. Евгеньевой), бы 
ло для зрителей настолько, 
реально, что по залу пронесся 
вздох облегчения, когда роко
вого выстрела не произошло. 
Прекрасно играли ребята 1 
отряда — это младший отряд 
(5«а» класс) в школе и им 
досталась трудная задача 
танец. Как двигаются инопла
нетяне? Это трудно предста

вить. Но под руководством вос

питателей Н. В. Поваровой и 
И. В. Казакевич все самое 
сложное стало возможным. В 
спектакле были и свои каска
деры — это Миша Громов, 
Алексей Новиков, Денис Ря- 
гин. Владимир Акиндинов, 
Андрей Айя и Алексей Богда
нов обеспечивали работу свето. 
установок и звукопроигрываю
щей аппаратуры, а использо
вание в спектакле кинокадров 
стало возможно благодаря ки
номеханику С. А. Пахомкиной. 
Вообще, в спектакле принимали 
участие 30 воспитанников, а 
это уже, согласитесь, немало. 
Все работали на одном дыха
нии, и это, без сомнения, пере
далось зрителям.

Вообще, прошедший учебный 
год для воспитанников и для 
педагогов школы в творческом 
плане дал очень много. Темы, 
которые предложила замести
тель директора школы по вос
питательной работе Т. Е. Анто
нова для осмысления и разра
ботки, дали очень много. Заин
тересованность воспитателей 
передалась и воспитанникам, а 
взаимопомощь между ними, а 
также между самими педагога
ми привела к тому, что боль

шинство общешкольных меро
приятий превратилось в настоя
щие творческие работы. А сов
местная работа воспитанников 
и педагогов всегда приносит 
ощутимый результат, если она 
идет от сердца, от души. Но 
школа — это не театральная 
студия и призвана решать и бо
лее прозаические вопросы. И 
как хорошо, когда и в решение 
этих вопросов вкладывают ду
шу люди, щедрые сердцем.

Учебный год заканчивается. 
Скоро многие ребята разъедут
ся по домам. За годы, которые 
мы провели вместе, мы многое 
поняли о самих себе. И если 
хоть иногда наши бывшие вос
питанники вспомнят о нас, это 
будет замечательно. Значит, не 
зря мы работали, а точнее про
жили часть жизни воспитанни
ков вместе с ними. Счастливой 
дороги вам, наши ребята, наши 
мальчики. И пусть жизнь ваша 
воздаст вам по труду вашему, 
и счастье, которое вы подарите 
родным и близким, вернется к 
вам стократ. Пусть мечты ва
ши и планы сбудутся, и мы 
услышим о вас только хоро
шее. В. КАЛИНИН,

воспитатель.
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ПОБЕДА, ВЕРОЯТНО, ПОСЛЕДНЯЯ
Основное соревнование спор-

тивного сезона — первенство
Ленинградской области, плани-

ровалось на начало июня. В
плане подготовки команды СПЗ
«Сланцы» и ЛПО «Ленннград-
сланец» провели менаду собой
матчевую встречу 4 мая, а 11 •

мая команда СПЗ «Сланцы»
приняла участие в чемпионате
г. Ленинграда в честь Дня По-
беды и заняла третье место в

упражнении «Траншейный
стенд». 19 мая состоялось от-

крытое первенство СПЗ «Слан-
цы» в честь Дня химика.

И вот 25 и 26 мая состоя-

лось (несколько раньше запла

нированного) первенство области
в г. Сосновый Бор. Команда
г. Сланцы, которая состояла из

стрелков СПЗ «Сланцы» и

ЛПО «Ленинградсланец», заня-

ла первое место в общекоманд-
ном зачете. В личном зачете

наши стрелки заняли в упраж-

нениях на круглом и траншей-
ном стендах два вторых и одно

третье место. Двое спортсменов

выполнили норматив первого

разряда. Призеры соревнова-

нии ^удут участвовать в пер

веистве РСФСР. В атом году,

как и в прощлом, перевес со-

ставил всего две мншени, и эта

победа, возможно, последняя.

Читатели уже знают о том,
что стрелковый стенд в районе
д. Малые Поля закрывается 5
августа, строительство нового

стенда, намеченное па 1992 год,

призрачно ввиду неизвестности

финансирования. И вообще, за-

чем он нужен? Что матерпаль

ного дали победы сланцевчан

па протяжении десяти последних

лет? Что дало увлечение стен-

довой стрельбой сотне взрос-

лых и юношей? Наш вид спор

та очень дорогой, а в настоя-

щее время стоимость его утра-

ивается. Может быть, закон-

чить все это дело, подумаешь

— на несколько человек будет
больше очередь за спиртным

или чуть больше будет мало

летних преступников, зато день

ги сэкономим и поспокойнее бу-
дет...

С. КОЛВИН,
обществ, тренер.

Алевтине Викторовне
ВАСИЛЬЕВОЙ

Поздравляем с юбилеем! Же-
лаем крепкого здоровья, долгих

лет жизни, счастья и благопо-
лучия.

Дочь, сын, зять, невестка,
внуки.

I В

помощь мото
Городской комитет ДОСААФ

приглашает юношей и девушек
принять участие в городских

соревнованиях по фигурному
вождению на личных мотоцик-
лах по программе подготовки

водителей категории «А» (мо-
тоциклисты). Участникам со

ревиований, успешно сдавшим

экзамены по вождению мото-
цикла и правилам дорожного

движения, бесплатно выдаются

удостоверения водителей кате

горни «А»,

Соревнования организуются

совместно с ГАИ и проводятся

15 нюня с Ю часов в спортив-
но-техническом клубе ДОСААФ
по адресу: Сланцевское шоссе,

дом № 1, телефоны: 2-28-06,
7 36-82.

В целях оказания помощи но

программе обучения водителей
категории «А» спортивно-техни-

ческий клуб для молодежи ор-
ганизует консультации: по прак-

тике вождения мотоцикла с 3
но 7 июня и с 10 по 14 июня

с 12 до 19 часов на учебной

площадке спортивно-техническо-

го клуба, по упражнениям про-

граммы категории «А» и по

правилам дорожного движения

будет оказана квалифицирован-
ная помощь преподавателями

4, 6, 11, 13 июня в автоклас-

сах спортивно-технического клу-

ба.

К соревнованиям допускаются

лица, достигшие 16 лет, про-

шедшие медицинскую комиссию

и уплатившие 5 рублей за удо-

стоверение водителя и 2 рубля
за государственные экзамены

через сберкассу на счет ГАИ.

Для успешно сдавших госу-

дарственные экзамены и полу-

чавших удостоверения водите-

лей организуется выезд в город

Сосновый Бор на автобусе и

турпоход на личных мотоциклах

по Ленинградской области по

местам боевой и революционной
славы советского народа.

А. КРАЕВ,
председатель ГК ДОСААФ.

ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ
УЧИЛИЩЕ № 15

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ,
окончивших 9 классов, для обучения по следую-

щим специальностям:

f срок обучения 3 года:

монтажник технологического оборудования, элект-

росварщик ручной сварки,

электромонтер по ремонту промышленного обору-
дования,

швея.

Срок обучения 1 год 10 месяцев: без получения

среднего образования: •

заготовщица верха резиновой обуви,
монтажник стальных и железобетонных конструк-

ций, каменщик с умением выполнять сварочные ра-

боты.
Срок обучения 10 месяцев:

плотник - столяр строительный.
Училище принимает па обучение лиц, имеющих

среднее образование, на все вышеперечисленные спе-

циальности, а также для получения специальности:

прессовщик-вулканизаторщик (срок обучения 10
месяцев) . ,

Учащиеся находятся на государственном обеспе-
чении. Успевающие учащиеся получают стипендию

40 рублей. Деньги, заработанные учащимися на про-

изводственном обучении, выплачиваются в размере

50 процентов.

Адрес училища: 188540, г. Сланцы, ул. Кирова, 18.
Телефоны: 2-18-80, 2-13-83, 2-22-38. 3-2

телевидение

ЧЕТЦЕРГ, 30 МАЯ
Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Док. ф. 8.40 —

Концерт. 9.05 — «Завещание
старого мастера». Фильм. 3-я
серия. 10.10 — Концерт.
10.50 — Мультфильм. 11.00
— «Храм в Отраде». Програм-
ма телевидения России: 11.30
— 13.30. 11.30 — Криминаль-
ный канал. Презентация газе-

ты «Совершенно секретно».

13.00 — «Угол «Правды» и Ям-
ского поля». «Слово Александ-
ра Солженицына». 13.30 —

«Эта мужская дружба». X. ф.
14.35 — «Лоиго май — живи

долго». Передача 1-я. 15.10 —

«На экране служба 01». Про-
грамма телевидения России:
17.00 — Грани. 18.05 — Во-
просительный знак. В. Познер.
«Разговоры запросто». 18.45
— Творческое объединение
«Республика» представляет.

19.00 — Телевизионный музы-

кальный абонемент. 20.00 —

Вести. 20.15 •— Спокойной
ночи, малыши! 20.30 — Тен-
нис, 21.00 — Время. Програм-
ма телевидения России: 21.45
— 23.45. 21.45 — Док. ф.
23.00 — Вести. 23.15 —

«Шведские музыкальные слив-

ки». 23.45 — «Кое-что из гу-

бернской жизни».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ЧЕТВЕРГ, 30 МАЯ

7.30 — Здравствуйте! 7.35
— Завтрак бизнесмена. 7.45 —

Час кино. 9.05 — Человек на

земле. 10.05 — Фильм-концерт.
10.45 — «Кража». X. ф, 1-я и

2-я серии. 12.55 — «Старое
танго». Балет. 14.05 — Док. ф.
14.55 — Фильм-концерт. 15.50
— Док. ф. 16.25 — Концерт.
17.30 — Телестанция «Факт».
17.35 — Фильм-концерт. 18.05
— Мультфильм. 18.35 — Те-
лебпржа. 19.05 — «Депутат-
ский час». 20.05 — Реклама.
20.10 — Телестанция «Факт»,
20.30 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.45 — 600
секунд. 21.55 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ПЯТНИЦА, 31 МАЯ

6.30 — Утро. 9.00 — Кон-
церт. 9.30 — Док. ф. 10.10 —

— ...До 16 и старше. 10.55 —

«Выстрел в степи». X. ф. 12.00
— ТСН. 12.15 — Кинопанора-
ма. 15.00 — ТСН. 15.15 —

«Зимовье на Студеной». X. ф.
16.25 — Мир увлеченных.

16.40 — Концерт.’ 17.05 —

Вам, ветераны... 18.30 — Ме-
ридиан. 18.45 — Мультфильмы

19.20 — Концерт, 20.00 —

Кто есть кто: представляем кан-

дидатов на пост Президента
РСФСР. 21.00 — Время. 21.45
— «ВИД» представляет... 00.00
— 'ГСН.

ПЯТНИЦА, 31 МАЯ

Вторая программа
8.00 _ — Утренняя гимнасти

ка. 8.1о — Док. ф. 9.10 —

«Завещание старого мастера».

Фильм. 4-я серия. 10.15 —

Концерт. 11,15 — Мульт-
фильм. Программа телевидения

России: 11.30 — 13.30. 11.30
— Док. ф. 12.00 — «Миссис
СССР — миссис Америка».
Конкурс. 13.30 — «Любовь
не прощает». X. ф. 14.35 —

Концерт. 15.05 — «Лонго май
-— живи долго». Передача 2-я.
Программа телевидения Рос-
сии: 17.00 — 19.00. 17.00 —

Концерт. 17.30 — Солистка
кино — Любовь Орлова. 18.15
— Диалоги. 19.00 — Арена.
19.45 — Спорт для всех. 20.00

Вести. 20.15 — Спокой-
ной ночи, малыши! 20.30 —

Теннис. 21.00 — Время. 21.45
— Концерт. Программа телеви-

дения Ро.ссии: 22.00 — 23.50.
22.00 — Ложа прессы.. 22.15
— Музыканты — детям Чер-
нобыля. Часть 2-я. 23.00 —

Вести. 23.15 — «Угол «Прав-
ды» и Ямского поля. 23.50 —

Волейбол.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 31 МАЯ

7.30 — Здравствуйте! 7.35
— Завтрак бизнесмена 7.45 —

Час кино. 9.05 — Док.' ф. 9.35,
10.35 — Химия. ПТУ. 10. OS -

Д. ф. 11.10— «Во всем виновата

Залина». X. ф. 12.35 — Док.

фильмы. 13.50 — «Старое
танго». Балет. 14.55 — Пятое

колесо. 17.30 — Телестанция
«Факт». 17.35 — Док. ф. 17.55

— Мультфильмы. 18.30 — По-
коление. 19.20 — Музыкаль-
ная лоция. 20.05 — Реклама.
20.10 — Телестанция «Факт».
20.30 Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.45 — 600

секунд. 21.55 — Актуальное
интервью. 22.05 — ТТЦ «Ли-
ра». 22.25 — Концерт.

В кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 30
мая — «Отблеск в воде».

Начало в 18, 20 часов. Для
детей. «Самсон и Салли». На-
чало в 16 часов.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 30
мая — «Новая надежда». На-
чало в 17.30. «Полицейский и

бандит». (11 часть). Начало в

19.30. «Охота на зайцев». На-
чало в 21 час 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 30
мая — «Подземелье ведьм».
Начало в 16, 18, 20, 22 часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
30 мая — «Жизнь и смерть

Брюса Ли». Начало в 19 часов.

«Пришелец». Начало в 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 30 мая — «Бес в реб-
ро». Начало в 17, 19, 21 час.

ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

приглашает

на работу
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕЙ по

ремонту электродвигателей
участка шахтного транспор-

та.

3—3
О

Сланцевская средняя школа
№ 2 ИЗВЕЩАЕТ, что собра-
ние родителей будущих перво-

классников (семилеток) состо-

ится 30 мая в 18 часов 30 ми-

нут в помещении филиала шко-

лы по ул. Чайковского.
Администрация.

2—2

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ
ГАЗОБАЛЛОННЫХ УСТАНОВОК

В связи с ограничением поступлений сжиженного газа

в систему предприятий газового хозяйства просим вас более
рационально использовать данный вид топлива.

В целях экономии соблюдайте следующие правила:

— не допускайте длительную работу газовых горелок
без посуды;

— не нагревайте и не кипятите воду в количестве более
необходимого;

— закрывайте посуду крышками во время приготов-
ления пищи, этот прием позволяет экономить до 15 процен-

тов газа, закрывайте плотно дверцу включенного жарочного
шкафа;

— при наличии газовых горелок различных мощностей
применяйте большую горелку только в необходимых слу-
чаях;

— не используйте газовые плиты для отопления поме-
щений в дни похолоданий;

— очищайте газовые приборы, горелки и посуду от

загрязнений.
Экономное использование газа повышает надежность

газоснабжения.
Трест «Сланцымежрайгаз».

1 — 1

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
В связи с отсутствием сжи-

женного газа на базах Ленин-
градской области временно до

5 июня 1991 года трест «Слан-
цымежрайгаз» не будет достав-

лять баллонный газ населению
города и района.

Трест «Сланцымежрайгаз».
2—1

•
С 3 июня при школе № 4

будет работать городской пио-

нерский лагерь «Бригантина».
Стоимость путевки 17 рублей.
Путевки можно приобрести в

школе № 4 с 17 до 19 часов.

2—1
Ф

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ

требуются

МАШИНИСТ холодиль-

ных установок,

СЛЕСАРЬ по ремонту

оборудования,
ОПЕРАТОР паровых кот-

лов.

3—1
Ф

СОВХОЗ «РОДИНА»

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ,
ТРАКТОРИСТОВ - МА-">

ШИНИСТОВ,
МАШИНИСТА автокрана

КС-2561 Д.
2-1

Ф
РСУ ЛПО

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
требуются

РАБОЧИЕ в лесоцех (оп-
лата труда сдельно-преми-

альная),
ГОРНИЧНАЯ в общежи-

тие,

ГАРДЕРОБЩИЦА бани
№ 3 ,

УБОРЩИЦА бани № 1,
БАНЩИЦА бани № 3,
СТАРШИЙ ИНЖЕНЕР

ПТО,
ИНЖЕНЕР ПТО,
НАЧАЛЬНИК отдела

ПТО.
Обращаться по телефону *

73-536.
4—1

Коллектив СРСУ-6 «Леп-
облремстрой» скорбит по по-

воду смерти старейшего ра-

ботника ВЕРЕВКИНА Ге-
оргия Сергеевича и соболез-
нует родным и близким по-

койного.

Г QiaTQ

«ЗНАМЯ ТРУДА»*
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам
и субботам
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